

Communiqué de presse

Lyon, le 15 novembre 2018

Déménager du cœur des grandes agglomérations pour habiter autrement

L'Insee Auvergne-Rhône-Alpes analyse
les migrations résidentielles entre 2013 et 2014.

Si les très grandes aires urbaines gagnent des habitants dans leur ensemble, les déménagements se font au détriment des villes-centres et au profit des banlieues et des couronnes plus éloignées.

Le désir de devenir propriétaire encourage les jeunes ménages à s'éloigner du centre où le prix du foncier est moindre. Ces familles privilégident souvent une installation en maison pour un habitat plus spacieux. Cela est d'autant plus fréquent quand la famille s'agrandit.

Déménager du cœur des grandes agglomérations pour habiter autrement



Toutes les villes-centres de la région perdent des habitants sauf Clermont-Ferrand



Dans l'aire urbaine de Lyon, 62 % des arrivants proviennent d'une autre région



Les jeunes représentent plus de la moitié des arrivants dans les villes-centres universitaires



Déménager dans les très grandes aires équivaut à s'éloigner du centre pour 6 départs sur 10



36 % des résidents en appartement quittent la ville-centre pour vivre en maison



1 habitant sur 5 quittant la ville-centre le fait quand la famille s'agrandit et pour un logement plus grand

Cette publication de l'Insee Auvergne-Rhône-Alpes est disponible sur insee.fr

Contact presse :
Nathalie Camus - 04 78 63 26 96
nathalie-r.camus@insee.fr